

城下町新発田ふるさとまつりで市街地広報



新潟地本（本部長 1陸佐 大倉正義）新発田地域事務所（所長 2陸尉 櫻井正智）は、令和元年8月27日（火）及び28日（水）の2日間、新発田市駅前から中心街にかけて新発田市が開催した「城下町新発田ふるさとまつり」において市街地広報を実施しました。

城下町新発田ふるさとまつりは江戸時代の祭礼から始まったもので、台輪と呼ばれる勇壮な山車が練り歩く歴史のあるまつりであり、市のみならず県内外から大勢の来場者が訪れる新発田市で一番賑やかな大イベントとなっています。

今回の市街地広報は新発田市関係機関の協力により、新発田所として初めて実施したもので、まつり露店街で募集チラシ入りティッシュや地本オリジナルうちわを配布し自衛官募集をアピールしました。8月のまだまだ暑い時期ということもあり、用意した1000枚の募集広報うちわはまたたく間に無くなりました。また、今年作成したこの「募集広報用うちわ」はデザインも良く、特に学生など若い世代や子連れの母親世代に好評でした。

新潟地本は、今後も様々な取組を積極的に行い、今年度の募集や将来への募集につなげていきます。